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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

01.09.2020 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nachdem der Verkauf von städtischen Flächen als Teil des Schulhofs der Wilhelm-Busch-

Grundschule auf Unverständnis gestoßen ist, wäre für die Zukunft zu klären, auf welchen 

Schulhöfen der Stadt eine ähnliche Eigentumsstruktur besteht. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche Schulhofflächen befinden sich nicht im Eigentum der Stadt Erfurt? 

 

2. Gibt es bereits Verhandlungen zu Verkäufen bei anderen umliegenden Grundstücken von 

Schulen, wie es an der Wilhelm-Busch-Grundschule bereits geschehen ist? 

 

3. Wie sollen künftig Schüler, Eltern und Lehrer in einem solchen Fall besser und rechtzeitig 

einbezogen werden? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

10.07.2020, gez. i. A. Bergmann 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 

    

Titel der Drucksache: 

Schulhöfe 
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